



Ce sont les colons espagnols qui ont introduit la culture du vin au Chili, mais si on regarde les cépages qui y sont cultivés, on voit clairement des influences françaises. Et dans l'histoire du Haras de Pirque en particulier, il est important de savoir qu'il existe une connection italienne. En 2001, le Marchese Piero Antinori se rend dans la vallée de Maipo et ce fut un véritable coup de foudre. Après quelques autres visites et quelques réunions de travail, une collaboration se met en place avec la famille Matta. Ensuite, en 2017, Antinori devient seul maître à bord du Haras de Pirque.

Pirque, où le domaine est installé, se trouve à quelques 30 km au sud de Santiago, la capitale du pays. Nous sommes ici dans la sous-région de Maipo Andes, dans l'Est de Maipo Valley, un terroir particulièrement bien adapté aux cépages rouges.

Le domaine doit son nom à un élevage de chevaux de course pur-sang, ce qui se remarque d'ailleurs également à son architecture : le domaine est, en effet, construit en forme de fer à cheval. Tout le processus de vinification est fait par gravité et la qualité des vins n'en est que plus grande.

Haras de Pirque s'inscrit clairement dans la durabilité : conduite du vignoble en bio, programmes d'économie d'énergie, mesure et amélioration permanente de l'empreinte carbone.

On peut vraiment dire que Cecilia Guzman, du Haras de Pirque, et Renzo Cotarella, chef œnologue d'Antinori, ont réalisé un travail vraiment fantastique.



Verre RIEDEL :  
Performance Cabernet / Merlot

## RESERVA DE PROPIEDAD



Chili  
Maipo Valley



Cabernet Sauvignon, Carmenère &  
Cabernet Franc

2017